
Herr Felten erinnert an die Überflutung im Bereich der Swistbachaue im Jahr 

2016, weil der Kanal nicht ausreichend dimensioniert war/ist. Zudem hätte ein 
Damm auf der Schützenwiese gebaut werden sollen. Warum hat sich seit diesem 

Starkregenereignis nichts getan? 
 
Diese Fragen werden im Rahmen des Sachstandsberichtes der Verwaltung zum 

Hochwasser beantwortet. 


